



8 Pièces

220 m²

Réf. 10976

1 990 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Authentique propriété de charme avec piscine et dépendance située à 2 pas du centre village de Gordes. Au cœur d'un très joli quartier résidentiel prisé, au calme sans être isolé, un petit chemin communal bordé de murs de pierres permet d'accéder au portail d'entrée. Derrière le portail se trouve une petite zone de stationnement avec un auvent pour une voiture, motos ou vélos. Un pas Japonais en lauzes (pierres plate des Monts de Vaucluse) chemine sous les chênes verts jusqu'à un petit escalier qui accède sur une très grande terrasse tout le long la façade Sud de la maison principale, ...

Authentic charming property with swimming pool and outbuilding located 2 minutes from the center of the village of Gordes. In the heart of a very pretty, popular residential area, quiet without being isolated, a small communal road bordered by stone walls provides access to the entrance gate. Behind the gate is a small parking area with an awning for a car, motorbikes or bicycles. A Japanese step in lauzes (flat stones from the Monts de Vaucluse) walks under the holm oaks to a small staircase which accesses a very large terrace all along the south facade of the main house, built between 2002 ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

